

# ましこ議会だより



平成28年  
新年号

## 謹賀新年

謹んで新春のお慶びを申し上げます。人口減・少子高齢化社会を迎える、20年後、30年後の将来を見据えた「新ましこ未来計画」が策定されました。計画のテーマ「幸せな共同体・ましこ」を具現化するため、議会の役割は何かを考えながらチーム議会とし



副議長  
高野 美晴

謹んで、新春のお慶びを申し上げます。昨年も各種イベントが実行され、三回目の土祭が行われ、町内はもとより町外から多くの観光客が訪れ賑わいました。また道の駅の起工式も行われ、本年度の秋には竣工して、町の情報発信の場として町民の交流の場所になると思います。

昨年策定された新ましこ未来計画が28年度より計画実施されます。議会では町民により開かれた議会を目指して議会基本条例の策定を始めました。

現在重要な課題である人口減少問題・少子化対策・高齢化社会の対応など、議会の責務は重いものがあると思います。

また子育て支援・教育環境の充実・高齢者・障がいの方々が安心して暮らせる町づくりに皆様と共に努めて参ります。皆様のご多幸とご健康をお祈りいたします。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

人口減・少子高齢化社会を迎える、20年後、30年後の将来を見据えた「新ましこ未来計画」が策定されました。計画のテーマ「幸せな共同体・ましこ」を具現化するため、議会の役割は何かを考えながらチーム議会とし



議長  
廣田 茂十郎

て行動していきます。

議会においては昨年9月に「議会基本条例策定特別委員会」を設置し、諸改革を進めつつ、議論を進めている所です。

町民の皆様の御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。

行政課題の多い中、町民の声に耳を傾け、何が益子の行政に必要なのかを真剣に論じ実行していく所存です。道の駅も今秋オープンします。若い世代が、希望を持って定住できる町づくりに努めてまいります。



直井 瞳

恭賀新春

今春新年度より新未来計画がスタートします。益子町の将来に関わる重要な年を迎えるにあたり、常に地域の福祉向上を念頭に、皆様の負託に少しでも応えられるよう努め、皆様と共により良いまちづくりを目指し、邁進してまいります。



磯部 浩

明けましておめでとうござります。昨年は皆様のご支援で議会に送り出して頂き、改めてお礼申し上げます。先輩議員の適切な助言を頂きましたが、八ヶ月が経過しました。私の信念である平和憲法を守ることを基本に何ができるのかを聞いながら町政に関わって行きます。



高橋 家光

町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。

現在、開かれた議会構築のため「議会基本条例」を策定中でございます。本町が誇る町民力をお借りしながら、皆様とのコミュニケーションがはかかる「あるべき町政」を目指し取り組んでまいります。



小島 久之

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

今年は「新ましこ未来計画」元年になります。五年後目標値に達すれば、益子町はより住み良い、安心安全な町になります。その為に一生懸命努力して参りますので、どうぞよろしくお願い致します。

益子町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。昨年はいろいろお世話になりました。新年を迎へ、心を新たにして益子町と益子町民の皆様のため、生活環境の整備・高齢者支援・教育福祉の充実・文化観光の推進等を目指し、全力で頑張ります。



日渡 守

新年明けましておめでとうございます。皆様お健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。今年はいろいろお世話になりました。新年を迎へ、心を新たにして益子町でありますように、計画に基づいた取組みに私自身の行動を移す一年として参ります。



河原 誠

謹んで新春のお慶びを申し上げます。年々、地球温暖化が進み、異常気象による甚大なる災害が世界的に発生しています。今年も災害に強い町、安心安全な町、住みやすい町づくりに取り組んで参ります。皆様のご多幸とご健勝をお祈り申し上げます。



加藤 芳男

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年は新ましこ未来計画スタートの年であり、秋には道の駅も開業し、地方創生に向けたお膳立てが整います。次世代に確かな未来を約束するため、皆様と一丸となつてふるさと益子の創生に取り組んで参ります。



黒子 秀夫

謹んで新春のお慶びを申し上げます。地方創生が叫ばれ、各自治体が主体性を持ちながら選択と責任により地域社会を築く時代を迎えており、議会の果たすべき役割も更に大きくなつてきました。「すべての人々が笑顔で暮していける町」を目指し、これからも尽力して参ります。



小島 富子

新年明けましておめでとうございます。皆様お健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。新ましこ未来計画が策定され、今後の町の将来が明るく活力ある住み良い町でありますよう、計画に基づいた取組みに私自身の行動を移す一年として参ります。



高橋 美江

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は丙申。これまで頑張ってきた人の努力が、形になっていく年だそうです。楽しみな年になりそうです。今年も皆様のますますの栄を心よりお祈り申し上げます。



岩崎 秀樹

新年のお慶びを申し上げます。益子町発展の為に新未来計画が策定され、道の駅も完成します。益子町にとって真価が問われる時です。議会も町執行部と共に尽力し、教育環境の整備・福祉の充実・農商工の発展に進むべく、皆様と共に希望のもてる町になる様努めて参ります。



星野 壽男

再び議員として新年のご挨拶が出来ますこと、御礼申し上げます。頂いたご期待に充分お応え出来ます様に、精一杯働かせて頂きます。決して易しくないこれから益子町の運営に、必ずお役に立てる様活動して参りますので、本年もよろしくお願ひいたします。



長岡 景介

謹んで新春のお慶びを申し上げます。平成27年度は「地方創生」元年として人口ビジョン・地域の特性を生かした創生策「新未来計画」が策定されました。町民の皆様と手を携え、声を聴きながらより良い町づくりに努力して参りますのでよろしくお願い致します。



高橋 正則